

Mesenbrink, Peter

Von: [unreadable]
Gesendet: Donnerstag, 11. Oktober 2018 16:56
An: Mesenbrink, Peter
Cc: Jane
Betreff: Einfahrt in die Marienstrasse von der Sollnerstrasse
Anlagen: IMG_20181010_160108_8.jpg

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Sehr geehrter Herr Mesenbrink,

Wir möchten auf eine potentielle Unfallgefahr an der Einfahrt in der Marienstrasse aus der Sollnerstrasse hinweisen (siehe beiliegendes Foto).

Durch sehr häufig parkende Fahrzeuge direkt an der Ecke wird bei der Einfahrt in die Marienstrasse von Richtung der S-Bahn die Ecke regelmäßig heftig geschnitten – d.h. die Fahrzeuge kommen auf der falschen Fahrbahnseite in die Marienstrasse eingefahren. Wir hatten da bei der Ausfahrt aus der Marienstrasse schon etliche Beinahe-Unfälle – besonders unerfreulich ist das, wenn man mit dem Fahrrad unterwegs ist. Meine Frau ist nun vergangene Woche von einem Handwerker Van um ein Haar angefahren worden.

Unser Vorschlag ist es, die ersten 10-15 m der Marienstrasse an dieser Ecke mit einem Halteverbot zu kennzeichnen. Dürfen wir Sie bitten diesen Vorschlag zu prüfen.

Beste Grüße

Mail: — 1
Phone: +
Mobil:
FAX: +)



